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　県チャンピオンを狙って大会に出場しました。津里の状態は悪くありません
でしたが、落としてはいけない高さで失敗。順位決定戦で何とか出場権を獲
得しました。高さは出るようになりましたが、それが試技の成功につなげたい
です。
　高橋は、順調に試合をすすめ、出場権を獲得した時点で、パスをして自己ベ
ストに臨みました。成功はしませんでしたが、跳べる可能性を感じる跳躍だっ
たので、関東選抜に期待です。
〇津里：「今回の試合はもっと上の記録を出すべきものだった。そこで力を出
し切れないところが自分の弱さだと強く感じた。上位の大会になればなるほ
ど、勝ち切るためには外してはいけないところを決め切る力が必要であり、そ
のためには試合中の修正力が大切になってくる。関東ではそういったところ
も含め少しでも勝ち切れる、強い選手になり自己ベストを出したいと思う。今
回の試合で貴重な経験もさせてもらったため色々な経験を自分の成長に繋
げていきたい。」
〇高橋：「今回の大会では関東選抜の枠をしっかりととることができ安心して
います。しかし、関東の舞台で上の順位を狙うならば助走や踏切などまだまだ
改善すべきところが多くあるなとも感じました。関東大会では力が入りすぎ
ず、楽しんで自分のベストを出します。」

　関東選抜の出場権も視野に臨みました。厳しい戦いだったという
印象はありますが、来春に向けては収穫も大きかったです。
　佐藤は、かなり高さの出る跳躍が試合で出てきました。次は精度
をあげることです。
　川口はここまで怪我で苦労してきました。今も万全ではありません
が、県で入賞するところまでたどり着いていることが努力の現われ
です。春は大いに期待がもてます。
　笹口は、自分の走りで準決勝というのが目安と考えていましたが、
想定よりも記録がよかったです。コンスタントに練習が出来ている
証拠です。立派な成績です。
〇佐藤：「今回の県大会はセカンドベストの188cmで6位入賞する
ことができた。試技によっては関東出場も見えた内容だったので悔
しい結果に終わった。まだ13日に記録会を控えているのでそこでベ
ストを出せるように切り替えてやって行きたい。」
〇川口：「今、出し切れる力は出したと思う。アップの段階から、練習
でも感じたことがないくらい調子、状態が良かったが、普段以上に
身体が動いたことで身体への負担が大きくなり、スピードを上げる
ことへの怖さが出た。また、走力、試合中の体力のなさを痛感した。
助走以外にも空中動作、着地と、納得できない部分がたくさんあ
り、冬季で鍛えて、春に成長した姿を絶対に迎える。」
〇笹口：「今回は予選のラストで流して走ることができ、準決勝では
大幅にベストを更新することができた。400の後半でスピードが落
ちることもあまりなくラストもしっかり走れていたと思います。」

　男子４×４００ｍＲ（マイル）で、学総に続いて決勝に進出しました。
大会前にケガ等で離脱する選手が出て、ベストメンバーで臨めてい
ない中での決勝だったので、そういう意味ではチームとして力がつ
いてきたのだと思います。ただ、決勝で予想よりも勝負することが
出来ず、来春には課題も多く残りました。男子リレーは、しこーの復
権にとって大黒柱です。
〇岡：「決勝まで行ったのは良かったけど去年と同じようにタイムを
落としてしまったのが一番悔いが残るところでした。走りも全然だ
めで課題が多く残るレースでした。学総でリベンジします。」
〇笹口：「マイルは初めての2走で不安な部分もあったが、入りで
しっかりスピードをあげていい位置を取ることができたと思う。た
だ、決勝は疲労もありなかなかスピードがあがらなかった。学総に
向けて6本ベストで走れる体力をつけたい」
〇宮脇：「400メートルは初めてで上手く走れるかどうか不安でし
たが、大きな失敗をする事がなくて良かったです。この経験を駅伝
にいかしていきたいです。」
〇村賀：「今回の新人戦は地区大会を体調不良で棄権したためマイ
ルだけでした。そのためいつも以上に良いタイムで走れると思って
いたけど全然思うように走れなかったです。学総では個人でもマイ
ルでも関東に出場します。」
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来年の学総をにらんで。

入賞から、出場権獲得へ

関東選抜出場権獲得の２人

男女走高跳 津里と高橋

やはり、しこーにとって、リレーは重要！

男子４×４００ｍＲ学総に続いての入賞


